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Entregados los Premios 
Excelencia Empresarial 2015 de 
CEOE CEPYME Guadalajara
La empresa del año ha sido Logiters

Más de 500 personas se destacadas personalidades rrollo, así como la búsque- un homenaje a todos los CEPYME Guadalajara su
congregaron en una nueva de la vida social de la pro- da de nuevas sinergias em- empresarios de la provin- trabajo diario, al m ismo
edición de los prem ios vincia. presariales. cia de Guadalajara, desta- tiempo que reafirm ó el
Excelencia Empresarial de Un acto que ejercía como La entrega de premios, que cando las 18 empresas pre- com promiso de esta em-
CEOE-CEPYME colofón a su 12° Congreso com enzó, a petición del miadas, en la que destaca, presa con la provincia de
G uadalajara, celebrados, Em presarial con la cele- presidente de CEOE- como es tradicional, la Guadalajara, sin olvidarse
en esta ocasión en el Hotel- bración de tres jornadas CEPYME Guadalajara, Em presa del Año, de las entidades colabora-
Tryp de Guadalajara y que formativas que reunieron Agustín de Grandes, con Logiters, donde Luis doras, que hacen posible la
contó con la presencia de en torno a 300 personas en un minuto de silencio en Marceñido, consejero de- entrega de premios y el de
numerosas autoridades, torno a la tem ática jurídi- recuerdo de las víctimas de legado, de la empresa pre- sarrollo de las jornadas
así como em presarios y ca, el aprendizaje y desa- los atentados de París, fue miada agradeció a CEOE- formativas.

Un acto, el de la entrega de 
los prem ios Excelencia 
Em presarial 2015 de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara en el que los 
asistentes, pudieron dis
frutar de la actuación del 
mago Charlie Mag, con el 
espectáculo Paradigma.
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Participación
Política

C uando finalice este año 2015, habrá estado 
jalonado por, al menos, cuatro importantes 
citas electorales. La últim a y q u iz á ja  más 
importante del año, la de las elecciones ge
nerales, vendrá con el turrón y los buenos 

deseos que en N avidad a todos nos gusta tener por 
casa y desear a nuestros seres queridos, respectivamen
te. Más allá de la fecha en la que se han convocado, 
pocas novedades, excepto la de que son las primeras 
elecciones generales en las que Felipe VI participará 
como Rey.
Y  aunque muchos com icios no siem pre signifique 
mucha democracia, por sufragio universal, los ciuda
danos, el 20 de D iciem bre, renovarem os a 208 sena
dores y 350 diputados en el Congreso, (m ejorable o 
no), nuestro órgano de representación popular, en él 
que los parlam entarios serán los protagonistas asu
miendo las funciones representativas, legislativas, pre
supuestarias y de control al G obierno. Y  con esos 
mimbres, tendremos que hacer cestos durante los si
guientes cuatro años. No es baladí, al menos no tanto 
como para quedarse en casa, y despreocuparse -n o  
yendo a votar- de la responsabilidad que tenem os 
como ciudadanos.
Somos conscientes, como decíam os anteriorm ente 
que nuestra democracia no debe de ser exclusivamen
te electoral, sino que tiene que ser cada día más parti- 
cipativa. Es decir, que independientem ente de los re
sultados de los comicios, los gobiernos abran canales 
y vías de com unicación con agentes sociales de todo 
tipo, y  por lo que a nosotros respecta, con las organi
zaciones em presariales, porque m ejor que nosotros 
nadie conoce nuestra realidad, nuestras dificultades, 
nuestras necesidades y nuestros proyectos. Más allá de 
los resultados, pedimos que nuestra voluntad expresa
da en un voto, no sea tomada como un cheque en blan
co, sino como un préstamo de confianza que hay que 
comprometerse a renovar durante la legislatura. La po
lítica es asunto de todos, y todos hemos de trabajar 
(desde el día después de las elecciones) por buscar con
sensos. '
Pero no por eso hay que relajarse y no votar. Cada uno, 
desde sus ideas y planteamientos, debe acudir a su co
legio electoral y depositar su voto en la urna, de tal 
modo que cuanto más participativa sea la cita, mejor 
haremos frente a los retos que tenemos por delante, 
como país y como empresarios, y más en el escenario

que previsiblem ente inauguremos: un Parlam ento en 
el que entren, por prim era vez, nuevas fuerzas políti
cas que representen más fielmente el sen tir—el pensar- 
de los españoles.
Hace escasos días, el presidente de CEO E, Juan 
Rosell, advertía a propósito de los atentados en París y 
el hotel Radissón de Bamako (Mali) que la inseguridad 
se globaliza y que afecta a la estabilidad y a la econo
m ía, y que como las personas, las em presas tienen 
miedo. Por otro lado, España se comienza a recuperar 
-frágilm ente- de una crisis que ha causado estragos en 
su tejido em presarial, y  no pocos son los problem as 
internos (nacionalismo, paro, corrupción, educación 
o reform a de la justicia) a los que tam bién tiene que 
hacer frente el gob ierno que salga elegido. Por todo 
ello, y por otros argumentos que alargarían sobrema
nera este editorial, es preciso que como ciudadanos, 
recuperemos la participación electoral que últimamen
te está decayendo, bien por apatía, bien por desencan
to. Que asimismo no nos conformemos con depositar 
el voto el domingo, y esperar a que esa noche, la televi
sión nos diga a quién hemos dado el poder de gober
narnos, sino que posteriorm ente, intentem os partic i
par, a través de los canales democráticos, en el gobier
no de nuestro país del que tanto depende el gobierno 
de nuestras empresas.
Como empresarios, y sin perder nuestra condición ni 
estatus, ¡una vez más lo decimos!, queremos participar 
de la po lítica entendiéndola como aquello  de lo que 
todos somos parte, y del mismo modo que pedimos a 
los ciudadanos que com batan la apatía y voten, pedi
mos a los gobiernos que tiendan puentes con los agen
tes sociales, y que propicien la corresponsabilidad ciu
dadana. Tenemos mucho que decir, (porque tenemos 
problemas comunes y otros sectoriales) y los retos son 
dem asiado grandes como para encom endar ún ica
mente a un par de papeletas, lo que es indelegable, y 
que debe ser objeto de un trabajo conjunto y continua
do, participativo y consensuado entre todas las partes 
y agentes sociales.
Vamos a desear que tras las elecciones, se mejore nues
tra Democracia en este sentido, y que progresivamen
te, los sucesivos gobiernos puedan integrar, para lle
gar a acuerdos precisos y resultados concluyentes, la 
participación de estructuras.perennes —menos pasaje
ras que los cíclicos gobiernos- como la que nosotros 
representamos.
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Pinceladas
❖  Las ventas del comer
cio minorista aumenta
ron un 4.8% en octubre
respecto al mismo mes de 
2014, encadenando así 14 
meses consecutivos de cre
cimiento, según los datos 
publicados este lunes por 
el INE

❖  Los inversores saca
ron de España 4.400 
millones de euros en sep
tiembre. frente a los 2.900 
millones que retiraron del

país el mismo mes del año 
anterior, según la balanza 
de pagos que publica el 
Banco de España.

❖  El ministro de 
Economía y
Competitividad, Luis De 
Guindos, ha firmado, junto 
con sus homólogos de 
otros 18 Estados miembro 
de la UE, la carta que el 
ministro británico del 
ramo, George Osborne, ha 
remitido a la Comisión

Europea en la que instan 
al Ejecutivo comunitario 
a llevar a cabo modifica
ciones para reducir la 
regulación comunitaria v 
para reducir la burocracia 
en la UE.

❖  El presidente del 
Círculo de Empresarios, 
Javier Vega de Seoane, ha 
considerado que "el aran 
problema del tejido 
empresarial en España es 
su pequeño tamaño"
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Entregados los Premios 
Excelencia Empresarial 2015
Más de 500 personas asistieron a la celebración de la ya consolidada 
N oche de la Econom ía Alcarreña. La gala terminó con la actuación 
del m ago Charlie M ag con el espectáculo Paradigma

E. de G. / guadalajara

Más de 500 personas se 
congregaron en una nueva 
edición de los premios 
Excelencia Empresarial de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, celebrados, en 
esta ocasión en el Hotel 
Tryp de Guadalajara y que 
contó con la presenciá de 
numerosas autoridades, así 
como empresarios y desta
cadas personalidades de la 
vida social de la provincia. 
Un acto que ejercía como 
colofón a su 12° Congreso 
Empresarial con la celebra
ción de tres jornadas for- 
mativas que reunieron en 
torno a 300 personas en 
torno a la temática jurídica, 
el aprendizaje y  desarrollo, 
así como la búsqueda de 
nuevas sinergias empresa
riales.
La entrega de premios, que 
comenzó, a petición del 
presidente de CEOE- 
CEPYME Guadalajara, 
Agustín de Grandes, con un

minuto de silencio en re
cuerdo de las víctimas de 
los atentados de París, fue 
un homenaje a todos los 
empresarios de la provincia 
de Guadalajara, destacando 
las 18 empresas premiadas, 
en la que destaca, como es 
tradicional, la Empresa del 
Año, Logiters, donde Luis 
Marceñido, consejero dele
gado, agradeció a CEOE- 
CEPYME Guadalajara su 
trabajo diario y  reafirmó el 
compromiso de esta em

presa con la provincia de 
Guadalajara, sin olvidarse 
de las entidades colabora
doras, que hacen posible 
este evento y el desarrollo 
de las jornadas formativas. 
La consejera de Fomento 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, 
Elena de la Cruz, el presi
dente de la Diputación 
Provincial de Guadalajara, 
José Manuel Latre, el alcal
de de Guadalajara, Antonio 
Román, el delegado de la

Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha en 
Guadalajara, Alberto Rojo, 
además de diputados, dele
gados y  alcaldes de otras lo
calidades, quisieron acom
pañar a los premiados en 
esta noche tan especial, “la 
Noche de la Economía 
Alcarreña”.
Agustín de Grandes, presi
dente de CEOE-CEPY
ME Guadalajara, habló de 
la valentía empresarial, de 
futuro, de estar unidos

todos para vender la marca 
Guadalajara. Pero sobre 
todo, reconoció el esfuerzo 
de todas las empresas de la 
provincia de Guadalajara 
para seguir generando ri
queza y nuevos puestos de 
trabajo.
Antonio Román, alcalde de 
Guadalajara, durante su in
tervención récordó el plan 
de empleo puesto en mar
cha por el Ayuntamiento, 
con bonificaciones a la con
tratación, mientras que

Elena de la Cruz, consejera 
de Fomento de la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha, se refirió al Plan 
extraordinario de empleo 
que la Junta ha puesto en 
marcha y al que animó a ad
herirse a todos los empresa
rios, asegurando que “sin 
empresarios, no hay recu
peración”.
Una entrega de prem ios 
que discurrió  de forma 
agradable donde los más 
de 500 asistentes pud ie
ron d isfrutar de un sucu
lento m enú en com pañía 
de am igos y conocidos, 
todo, en un ambiente dis
tendido y de gran cordia
lidad.
Un acto, el de la entrega de 
los prem ios Excelencia 
E m presarial 2015 de 
CEOE-CEPYME 
G uadalajara en el que los 
asistentes pudieron d is
frutar de la actuación del 
mago Charlie Mag, con el 
espectáculo Paradigma.

.......
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Las fuerzas sociales y políticas trabajan juntas por la recuperación en la región. / Economía de Guadañara

Patricia Franco pide unidad 
para salir de la crisis
Uno de los compromisos de pacto por la Recuperación 
Económica, con CECAM, CCOO y UGT

E. deG ./G uadalajara
La consejera de Economía, 
Empresas y Empleo, 
Patricia Franco, ha hecho 
un llamamiento a la unidad 
de las instituciones y las 
fuerzas sociales y económi
cas para que Castilla-La 
Mancha pueda salir fortale
cida de la crisis económica. 
Así lo explicó la consejera, 
antes del comienzo de la 
primera reunión de la mesa 
de Políticas de Empleo, una 
de las áreas de trabajo in
cluidas en el Pacto por la 
Recuperación Económica 
y Social de Castilla-La 
Mancha, firmado el pasado 
6 de octubre con CECAM 
y los sindicatos CCOO y 
UGT, y que contó con la 
presencia de representan
tes de la Consejería de 
Bienestar Social, de la 
Consejería de Educación,

del Instituto de la Mujer, así 
como de la Federación de 
Municipios y Provincias, de 
la patronal y los sindicatos 
citados.
Patricia Franco subrayó 
que “la situación que atra
viesa Castilla-La Mancha es 
muy complicada: han sido 
años muy duros y la crisis se 
ha cebado especialmente 
con nuestra comunidad, y 
pensamos que sólo podre
mos salir de esta crisis si lo 
hacemos todos juntos”. 
Como aseguró, “es impor
tante que haya un grupo de 
anáfisis y que consensue
mos unas líneas de trabajo 
que permitan posicionar a 
Castilla-La Mancha como 
una región con un creci
miento económico y de 
empleo que sea sostenible 
en el tiempo”.

Que esta primera reunión 
del Pacto sea sobre 
Empleo, no es casual, ase
veró, “puesto que no habrá 
empleo sin recuperación 
económica como tampoco 
habrá recuperación econó
mica sin empleo” . En este 
sentido, explicó que “esta
mos trabajando para forta
lecer el servicio público de 
empleo e instrumentafizar 
unas líneas de trabajo y de 
desarrollo futuro que vayan 
más allá del Plan 
Extraordinario por el 
Empleo, que está teniendo 
un comportamiento muy 
positivo”.
Patricia Franco detalló que 
■ son 456 los ayuntamientos 
que se han sumado al Plan, 
lo que significa la participa
ción del 47% del total de 
municipios de la región de

la región, “una participa
ción elevada”, corpo afir
mó, a pocos días del cierre 
de la convocatoria.

Llam am iento
En este punto, Patricia 
Franco hizo un llamamien
to a todos los ayuntamien
tos y diputaciones de la re
gión para sumarse “a este 
plan sin colores” . Como 
reiteró, “es importante que 
no haya discriminación, 
porque hemos hecho un 
esfuerzo para que sea un 
plan que no tenga color po
lítico”.
La consejera también apor
tó a los medios de comuni
cación los datos sobre la 
marcha en las solicitudes de 
subvenciones incluidas en 
el Contrato Joven, para el 
que las empresas de la re
gión han presentado un 
total de 56 iniciativas a día 
de hoy: 30 para contratos 
de formación y aprendiza
je, 16 son contratos-puente 
y el resto para contratación 
indefinida.

Colaboradores
Antes de la reunión de la
mesa, el secretario general 
de la Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha, Félix Peinado, 
mostró su intención de 
“hacer aportaciones que se 
correspondan con los inte
reses de las empresas de la 
región como son crecer, 
ganar en competitividad, 
exportar y aprovechar este 
momento en el que la recu
peración económica está 
empezando”. En este sen
tido, sus aportaciones se 
enfocaron a la capacitación 
de los trabajadores, de los 
directivos y de las propias 
empresas para optimizar su 
capacidad de exportación.

El secretario general de 
UGT Castilla-La Mancha, 
Carlos Pedrosa, por su 
parte, valoró de manera 
muy positiva la marcha del 
Plan Extraordinario por el 
Empleo, “al que esperamos 
que se sumen todas las ad
ministraciones, especial
mente aquellas gobernadas 
por un partido que ha olvi
dado las políticas activas de 
empleo y ha sometido al ol
vido a los que peor lo están 
pasando, que ha sido el 
Partido Popular, y de forma 
concreta las Diputaciones 
de Cuenca y Guadalajara, 
que no parecen dispuestas 
a sumárse al rescate y la 
ayuda a recuperar la aten
ción por las personas que 
peor lo están pasando”.
La secretaria de Empleo del 
sindicato CCOO Castilla- 
La Mancha, Lola Santillana, 
consideró como “muy im
portante que haya comen
zado el trabajo del Pacto ' 
por las Políticas de Empleo, 
tras cuatro años en que las 
personas desempleadas 
han sido maltratadas” . 
Como afirmó, “es de justi
cia que se les dignifique y 
esta mesa, y  la propia pues
ta en marcha del Plan de 
Empleo, va a procurar que 
las personas tengan una 
mayor ilusión y que por fin 
se dé respuesta a lo que du
rante cuatro años no se ha 
dado: políticas de empleo 
para las personas más des
favorecidas”.
Por último, Tomás Mañas, 
secretario de la Federación 
de Municipios y Provincias 
de Castilla-La Mancha, ma
nifestó, su convencimiento 
en que “los alcaldes son los 
primeros que detectan 
quiénes necesitan ayuda, 
por lo que agradezco 
mucho la invitación del

Gobierno a participar en 
esta mesa de trabajo”. 
Mañas confía en que “de 
estas reuniones salgan 
acuerdos que permitan que 
haya cada vez menos per
sonas desempleadas y más 
personas trabajando, por
que desgraciadamente son 
muchas las personas que 
hoy no encuentran un tra
bajo digno”.

LA PA LA B R A
Franco: “estamos 
trabajando para 
fortalecer el 
servicio público de 
empleo e 
instrumentalizar 
unas líneas de 
trabajo y de 
desarrollo futuro 
que vayan más allá 
del Plan
Extraordinario por 
el Empleo, que está 
teniendo un 
comportamiento 
muy positivo”

E L DATO
Los empresarios 
mostraron su 
intención de “hacer 
aportaciones que se 
correspondan con 
los intereses de las 
empresas de la 
región como son 
crecer, ganar en 
competitividad, así 
como aumentar la 
exportación”

OPTIMICE SUS COSTES £ 3T “
Garantía de Satisfacción
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empresa del año

LOGITERS: Em presa del Año 2015, Premios Excelencia Empresarial CEOE

Logiters y  su com prom iso con la  
provincia de Guadalajara
Este año, han aumentado la superficie contratada en Alovera ante la necesidad de una 
mayor capacidad de almacenamiento. Adem ás de alargar, hasta el año 2025, la duración 
del alquiler del conjunto de naves más importantes que tienen en la provincia

La compañía cuenta con más de 3.000 empleados, 1.000 de ellos, ubicados en los centros de la provincia de Guadalajara. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara 
La em presa Logiters, ha 
sido, este 2015, nombrada 
como Em presa del Año 
en los Premios Excelencia 
Empresarial 2015 celebra
dos el pasado mes de no
viem bre en Guadalajara. 
Luis M arceñido, director 
de Logiters, cuenta como 
ha sido la evolución de la 
empresa en la provincia de 
Guadalajara y lo que les ha 
supuesto este reconoci
miento.

Pregunta¿Qué es
Logiters?
Respuesta: Logiters
somos uno de los princi
pales operadores logísti- 
cos a nivel ibérico. 
Ofrecemos soluciones lo
gísticas integradas eficien
tes, que garantizan la ópti
ma implementación y fun
cionamiento de la cadena 
de suministro.
Abordam os de form a in 
tegral las labores de trans
porte, alm acenaje, m ani
pulación, distribución y 
servicios de valor añadido.

D entro de nuestro posi- 
cionam iento como com 
pañía, un aspecto clave es 
nuestra alta especializa- 
ción en determinados sec
tores industriales, como 
son por ejemplo el de au- 
tomoción, gran consumo, 
farmacia, electro & tecno
logía, e-commerce, indus
tria y retail entre otros. 
Para ello disponem os de 
los recursos necesarios en 
cuanto a personal cualifi
cado y centros especializa
dos.
P: ¿Desde cuándo tie
nen presencia en la pro
vincia de Guadalajara? 
¿Por qué se decidieron 
por esta ubicación?
R: N uestra com pañía 
nace de la fusión y  trans
formación a lo largo de los 
años de destacadas em 
presas del sector logístico. 
A lgunas de estas em pre
sas, como son por ejemplo 
A i tena o el Grupo 
Logístico Santos, estaban 
ubicadas en G uadalajara. 
D esde aquel entonces y

hasta la actualidad, nuestra 
apuesta por esta provincia 
se ha consolidado por dis
tintos motivos.
En prim er lugar, hay que 
destacar su excelente ubi
cación, cercana a M adrid, 
con excelentes comunica
ciones, y situada en el eje 
M adrid-Barcelona, que 
para una empresa logística 
de nuestro perfil supone 
desde luego una localiza
ción estratégica. Además, 
hay que resaltar la labor de 
las instituciones locales, 
que han sabido trabajar 
conjuntamente para dotar 
a la provincia de las infra
estructuras necesarias, y 
llevar a cabo los desarro
llos urbanísticos pertinen
tes para que em presas 
como Logiters desarrollen 
su actividad a largo plazo. 
P: ¿Cómo ha influido su 
ubicación en su expan
sión?
R: M uy positivam ente. 
Como compañía estamos 
volcados en la m ejora 
constante de la eficiencia,

que nos perm ita ser más 
com petitivos y disponer- 
de una m ayor capacidad 
de adaptación a un merca
do cada vez más cambian
te y a la vez exigente. Sólo 
de esta form a podrem os 
conseguir un crecim iento 
sostenido que se consoli
de a lo largo de los años. 
Para ello, la ubicación de 
nuestras instalaciones es 
un factor clave, y a la vez 
supone un fuerte compro
miso con la provincia de 
Guadalajara desde distin
tos ámbitos. En prim er 
lugar hablaríam os de las 
personas, pues nuestras 
operaciones son por lo ge
neral intensivas en mano 
de obra. En segundo 
lugar, destacamos nuestra 
partic ipación en el desa
rrollo de las infraestructu
ras, trabajando conjunta
mente con los principales 
actores en este campo 
para crear uno de los focos 
logísticos más im portan
tes dé España. Y  por ú lti
mo, me gustaría destacar

nuestro compromiso con 
la comunidad en general, y 
nuestro esfuerzo por con
tribuir en la m ejora de la 
sociedad desde nuestra 
posición como compañía. 
Para ello, hemos invertido 
más de 2 millones de €  este 
año, en la renovación de 
toda la flota para adaptarla 
a la norm ativa Euroó, 
hemos comprometido in
versiones de m ejora de la 
eficiencia energética en re
frigeración e ilum inación 
en nuestra principal base 
de operaciones, etc.
P: Desde su punto de 
vista ¿qué supone el 
sector logístico para la 
provincia de
Guadalajara?
R: E l sector logístico en 
G uadalajara es clave. En 
nuestro caso, Logiters 
cuenta con más de 3.300 
em pleados repartidos
entre E spaña y Portugal, 
de los cuales cerca de 
1.000 están ubicados en 
G uadalajara. La propor
ción es altísim a, y ocurre 
lo mismo en cuanto a ocu
pación de espacio. En la 
actualidad gestionam os 
más de 261.600 m2 en 
nuestras instalaciones ubi
cadas entre A lóvera y 
Cabanillas. Se trata de ins
talaciones que albergan 
chentes m ultisectoriales, 
lo cual aporta un enrique
cim iento en cuanto al co
nocimiento de las distintas 
operativas por tipo de in 
dustria, todas ellas llevadas 
a cabo en la provincia.
Hay que tener en cuenta 
además, la proyección que 
realizamos de la provincia 
a nivel internacional. En 
Logiters contamos con 
chentes en su mayoría de 
carácter m ultinacional, y 
todos ellos, en algún m o
mento, han visitado las ins
talaciones e interactuado 
con el entorno próximo.

P: Si volviera atrás ¿vol
vería apostar por la pro
vincia de Guadalajara?
R: Por supuesto. De 
hecho, este año hemos au
mentado la superficie con
tratada en Alovera ante la 
necesidad de una mayor 
capacidad de alm acena
miento. Adem ás, hemos 
alargado hasta el año 2025 
la duración del alquiler del 
conjunto de naves más im
portantes que tenemos en 
la zona, que representan 
el corazón de nuestras 
operaciones.
P: ¿Qué ha supuesto 
para Logiters ser nom
brada empresa del año 
por CEOE-CEPYME 
Guadalajara?
R: Un gratificante recono
cimiento a la labor realiza
da por toda la organiza
ción. Estamos orgullosos 
de haber recibido este ga
lardón, y por descontado 
continuarem os trabajan
do para ser merecedores 
de nuevo en próxim as 
convocatorias.
P. ¿Cómo ve el sector lo
gístico en la actualidad? 
¿Cuáles son sus pers
pectivas?
Tras un periodo complica
do, con una situación eco
nómica adversa, parece 
que el sector ya está m os
trando síntomas de recu
peración. En nuestro caso, 
estam os registrando una 
m ejora en los niveles de 
actividad de nuestros 
chentes.
Nuestras perspectivas son 
positivas, aunque proba
blemente, en gran medida 
se deba a nuestra apuesta 
continua por la innova
ción y la inversión en equi
pamiento y soluciones tec
nológicas eficientes, inclu
so en las épocas más d ifí
ciles.
En Logiters hemos focali
zado nuestros esfuerzos 
en maximizar la eficiencia 
de la cadena logística de 
nuestros chentes a través 
de la innovación y la tec
nología, aspectos clave en 
nuestra filosofía, que im 
plican una mejora de pro
cesos, autom atización de 
las naves, etc, siempre bus
cando aportar más valor, 
control y por supuesto 
productividad. En defini
tiva, apostam os por un 
proceso de m ejora conti
nua, que aporte verdadero 
valor a la organización, y 
nos diferencie del resto.
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Éxito de participación de las jornadas 

del 12° Congreso Empresarial
Las jornadas se centraron en “el administrador como profesión de riesgo”, 
el “aprendizaje y desarrollo de aptitudes directivas”, así como la 
celebración de un GuadaNetWork-Premium

Marta Sanz/Guadalajara

Una media de 60 personas 
por sesión. Estos fueron 
los participantes en las tres 
jornadas organizadas por 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara con motivo de 
su 12° Congreso 
Empresarial que se desa
rrolló del 11 al 14 de no
viembre.
Tres jornadas de temáticas 
muy diferentes que resulta
ron del agrado de los em
presarios, emprendedores 
y mandos intermedios asis
tentes que, con su asisten
cia, volvieron a respaldar 
estas actividades, tanto su 
organización como la  te
mática elegid a para esta 
ocasión.

Jornadas
“El administrador como 
profesión de riesgo. Cómo 
evitar o mitigar los riesgos 
penales, mercantiles y fisca
les”. Este fue el título de la 
jornada encargada de abrir 
el 12o Congreso 
Empresarial de CEOE- 
CEPYME Guadalajara y 
que reunió a una treintena 
de empresarios y empren
dedores.
Una sesión que contó con 
la presencia de Néstor 
Aparicio, abogado sénior 
de Garrido Abogados y

Juan Luis Sendín, Socio de 
Garrido Forensic e inspec
tor de Hacienda en exce
dencia.
Aparicio fue el primero en 
intervenir con la ponencia 
“La nueva responsabilidad 
penal de la persona jurídica 
y los modelos de cumpli
miento”, donde se vieron 
los motivos de una refor
ma, así como los riesgos 
globales en los que puede 
incurrir una empresa o el 
corporate compliance, 
donde prevenir es la pala
bra.
Además, el primer ponente 
de la jornada hizo referen
cia a que “la persona jurídi
ca es responsable de los de
litos cometidos por los di
rectivos y por los emplea
dos”, ante esto explicó al
gunas de las condiciones 
por exención como es el 
hecho de que el delito ha de 
cometerse en nombre o 
por cuenta de la sociedad y 
por beneficio de la misma, 
recordando que, las perso
nas jurídicas, responden a 
26 delitos, más el contra
bando.
Por su parte, Juan Luis 
Sendín se centró en “La 
responsabilidad penal de 
los administradores y el 
compliance tributario”, ha
ciendo referencia a que se 
pueden interponer medi

das cautelares frente al ad
ministrador y frente a la so
ciedad, al mismo tiempo 
que recordaba que no se 
p'ondrán sanciones admi
nistrativas cuando exista 
una interpretación jurídica 
razonable.
Sendín también mencionó 
la exoneración de la res
ponsabilidad penal en el 
delito contra la Hacienda 
Pública, así como la inci
dencia de un adecuado 
compliance tributario en la 
exigencia de responsabili
dad tributaria a los admi
nistradores por la 
Administración tributaria. 
La primera jornada del 12°

CEOE-CEPYME 
Guadalajara estuvo inaugu
rada por Agustín de 
Grandes, presidente de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara y jo sé  Manuel 
Latre, presidente de la 
Diputación Provincial de 
Guadalajara

A prendizaje
“La búsqueda de un pro
pósito bajo los parámetros 
fundamentales de compro
miso, responsabilidad, lide
razgo y cambio”, esta fue 
una de las premisas que 
Ignacio Redondo, Máster 
Coach Profesional , 
Licenciado en Dirección

de empresas y Marketing y 
socio director de Benagui y 
José Luis Santamaría, más
ter Coach profesional, 
Ingeniero Informático y 
MBA en Administración y 
dirección de Empresas y 
socio director de Benagui, 
mostraron a los empresa
rios y emprendedores que 
acudieron a la segunda jor
nada del 12° Congreso 
Empresarial de CEOE- 
CEPYME Guadalajara. 
Una sesión que fue muy 
práctica, donde las ponen
tes mostraron, con ejem
plos, como el objetivo pri
mario de la educación d 
hoy en día, es la adquisición

nos perm itirán desenvol
vernos, de forma satisfac
toria en el proceso de bús
queda y logro de las metras 
en el campo laboral, pero 
también en el personal, 
pues el aprendizaje tam
bién ayuda a generar sabi
duría, bienestar con uno 
mismo y la capacidad de 
vivir en armonía con los 
demás.
Como explicaron
Redondo y Santamaría, 
para lograr esto hay que va
lerse de tres disciplinas di
ferentes de la filosofía, 
como son la ontología, 
como una manera de ser y

estar en el mundo, la episte
mología, como la forma de 
saber cómo sabemos y la 
ética, como el dominio de 
pertenecer a una comuni
dad en armonía.
Porque, como comentaron 
los ponentes de la segunda 
jornada del Congreso 
Empresarial de .CEOE- 
CEPYME Guadalajara, 
gran parte de nuestra infan
cia, juventud y nuestra vida 
adulta, la pasamos apren
diendo.
Además se trató también 
los entornos cambiantes a 
los que estamos expuestos 
todos los días, haciendo un 
recorrido por la responsa
bilidad, el compromiso, la 
empatia, el cambio y el lide
razgo.
Esta segunda jornada fue 
inaugurada por Javier 
Arrióla, secretario general 
de CEOE-CEPYME 
Guadalajara y Daniel 
V iana, director provincial 
de Empresas, Economía y 
Empleo de la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha

GuadaNetW ork
GuadaN etWork-Premium 
fue el encargado de cerrar 
la parte formativa del 12° 
Congreso Empresarial de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara.
Como es habitual en este 
tipo de reuniones, las em
presas participantes tuvie
ron, cerca de tres minutos 
para exponer a los presen
tes tanto sus productos 
como las actividades que 
llevan a cabo para darse a 
conocer y buscar, además 
de nuevas oportunidades 
de negocio, sinergias em
presariales con otros profe
sionales, ya sean del mismo 
sector u otros que tengan

necesidades específicas en 
su área de trabajo.
Así, en esta sesión, partici
paron empresas de consul- 
toría, reformas y obras, 
marketing, así como trans
portes, traducción hasta la 
psicología, entre otros.
Una sesión muy producti
va para las presentes que, 
además de continuar cono
ciéndose más en el café- 
networking, tuvieron la 
oportunidad de asistir a la 
conferencia “Marketing de 
guerrilla”, impartida por 
Silvia Mazzoli, empresaria 
y directora de cursos, ade
más de profesora de mar
keting de la EQI. 
Profesional del ámbito del 
asesoramiento de empren
dedores y  empresarios, así 
como en la gestión de los 
social media. Quien mos
tró a los presentes, otra 
forma de hacer marketing, 
además de la mejor manera 
de llegara quien realmente 
nos interesa, nuestro nicho 
de mercado.
Javier Arrióla, secretario 
general de CEOE-CEPY
ME Guadalajara, fue el en
cargado de inaugurar la jor
nada, agradeciendo a todos 
los que han asistido a las 
jornadas su confianza, sin 
olvidarse de los patrocina
dores que hacen posible 
que este congreso se cele
bre año tras año.
Arrióla estuvo acompaña
do de Isabel Noguerales, 
concejala de Promoción 
Económica del
Ayuntamiento de
Guadalajara, quien recordó 
que actividades de este tipo 
“redundan en beneficio de 
todos”.
Animando a los participan
tes a aprovechar estas ac
ciones y buscar nuevas 
oportunidades de negocio.

Congreso Empresarial de de determinadas formas de
conocimiento, las cuáles

El presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, Agustín de Grandes y el presidente déla Diputación Provincial, José Manuel Latre, fueron los encargados de inaugurar la primera jornada. / Marta Sanz
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La última sesión se complementó con una ponencia sobre el marketing de guerrilla / Marta Sanz GuadaNetWork-Prémium reunió a 40 empresarios en busca de sinergias./ M.S.M.

Los empresarios, autónomos y emprendedores de la provincia y el Corredor del Henares llenaron las tres jornadas de las que se compuso el 12 Congreso Empresarial de la Patronal alcarreña. / Marta Sanz
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E. d e  G. / Guadalajara

El alcalde de Cabanillas, 
José García Salinas, junto a 
la concejala de Obras, redes 
y servicios, Ma Carmen 
Martínez, recibió al presi
dente de la Asociación de 
Empresarios del Polígono 
Industrial de Cabanillas, 
José María Vara y al secre
tario general de la 
Confederación Provincial 
de Empresarios, Javier 
Arrióla.
Los representantes patro
nales habían solicitado esta 
reunión en el consistorio 
para exponer al Equipo de 
Gobierno él problema 
existente en un antiguo ac- 

, ceso al Polígono Industrial 
cabanillero desde la vía de 
servicio de la Autovía A-2, 
a la altura de Alovera. Se 
trata de un paso histórico, 
que siempre se había utili
zado con normalidad, pero 
que quedó cerrado cuando 
se culminaron las obras del 
“tercer carril”, hace ahora 
unos tres años. “Todos dá
bamos por hecho que ese 
acceso iba a permanecer, y

Cabanillas se reúnen con el alcalde
El encuentro fue para abordar el tema del antiguo acceso al Polígono Industrial de 
Cabanillas, desde la A-2 y  que se cerró cuando finalizaron las obras del tercer carril en la 
mencionada autovía

nadie se planteó hacer ale
gaciones, pero el perjuicio 
que ha causado es enor
me”, se lamentaba el presi
dente de la Asociación del 
Polígono de Cabanillas, 
José María Vara.
Salinas se comprometió 
ante los empresarios a ayu
dar desde el Ayuntamiento 
a encontrar una solución 
técnica, aunque la decisión 
última, recordó, depende 
del Ministerio de Fomento, 
titular de la carretera. 
Salinas coincidió con los 
representantes empresa
riales a la hora de valorar

que se trata de un asunto 
relativamente sencillo de 
solventar, que tan sólo re
quiere de un cambio de se
ñalización y marcas viales, 
y mostró su convencimien
to de que trabajando coor
dinadamente se potirá re
solver la cuestión. “Yo re
cojo el guante, y me com
prometo a trabajar en este 
tema ante las distintas ad
ministraciones competen
tes”, aseguró el alcalde du
rante la reunión. 
Asimismo, el primer edil 
avanzó al presidente de los 
empresarios del Polígono

los planes de futuro que 
maneja el consistorio para 
interconectar los sectores 
industriales clásicos de la 
localidad, con el nuevo po
lígono industrial SI-20, tra
tando de crear sinergias 
entre ellos.
Por otro lado, en la reunión 
también se abordaron algu
nas cuestiones más cotidia
nas, como algunos desajus
tes en el servicio de recogi
da de basuras que hay que 
solventar, o la mejoría que 
los empresarios aseguran 
estar notando en materia de 
seguridad. La reunión tuvo lugar en el consistorio cabanillero. / Marta Sanz
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La Feria del Stock superó las expectativas de la organización./ M.S.M.

Vuelve el doble doble de 
Navidad de FEDECO
Una cam paña abierta a todos los socios de CEOE- 
CEPYM E Guadalajara

Marta Sanz/ Guadalajara 
Con la  llegada de la 
N avidad vuelve la lotería 
de N avidad , las luces en 
las calles, los adornos y 
las com pras de N avidad. 
Pero con la llegada de 
estas fechas, este 2015 
tam bién vuelve el D oble 
dé N avidad de FE D E 
CO, que este año, además 
de alargar su cam paña 
hasta el 17 de enero, llega 
como el D oble doble de 
N avidad, según anuncia 
A ngel E scribano , p res i
dente de FEDECO , 
quien exp lica que, tras 
años sin poder celebrarlo, 
este año, la cam paña de 
d inam ización del peque
ño com ercio llega carga
da de novedades y rega
los.
A sí y, com o com enta 
Escribano, este año

“habrá descuentos direc
tos de 3, 5 y 10 euros a 
través de unos rascas que 
tendrán los estab lec i
m ientos” , siendo estos li
bres de poner un p recio  
m ínim o para dar estos 
rascas a sus clientes. 
A dem ás, todos aquellos 
que realicen sus compras 
en los estab lecim ientos 
adheridos y re llenen  la 
papeleta  “entrarán  en el 
so rteo” , com o dice el 
p residente de los peque
ños com ercian tes “de 
2.400 euros a gastar entre 
los comercios participan
tes” . “Aquí habrá un tope 
de gasto de 500 euros en 
un comercio y en el resto, 
el m áxim o que se podrá 
gastar el ganador serán 
200 euros, así hasta com 
p le tar los 2 .400 del p re

m io” , com enta, para aña
d ir “el objetivo es repar
tirlo lo más posible y que 
sea un retorno para el co
mercio” .
U na fórm ula fnás, q u e se  
une a todas aquellas que 
se realizan  a lo largo  del 
año para dinam izar el pe
queño y m ediano com er
cio ya no solo de 
G uadalajara cap ital, sino 
de todos los m unicip ios 
de la provincia, pues esta 
prom oción está ab ierta a 
todos los socios de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara. .
D entro  de este periodo 
navideño, la Federación 
de com ercio  tam bién 
tiene la rev ista  El 
Escaparate donde los es
tab lecim ientos anuncian 
sus productos, ofertas y

)

descuentos. Otro recurso 
más para atraer al gran  
público a estos pequeños 
establecim ientos del cen
tro de la ciudad. C iudad, 
en este caso ciudades, que 
estarán  engalanadas con 
las tradicionales luces na
videñas, que este año, 
com o com enta
Escribano llegarán a más 
calles, “estamos trabajan
do con los d iferentes 
ayuntam ientos para que 
estas luces lleguen  a más 
calles, sobre todo a aque
llas en las que hay com er
cios” .
E l concurso de escapara
tes es otro de los a trac ti
vos de esta tem porada y 
que ayuda, no solo atraer 
al c lien te ,' sino a hacer 
vo lar la im aginación  del 
com ercian te para m os
trar su producto  de una 
manera diferente.

Feria  del Sto ck
D entro de las prom ocio- • 
nes que se rea lizan  o en 
las que co labora in tensa
m ente FED ECO  es la 
feria del Stock, que este 
2015 cum plía su novena

edición superando todas 
las expectativas, tanto en 
núm ero de partic ipantes 
como en volum en de ne
gocio.
U na feria que com o co
m enta A ngel E scribano 
supone “una alic ien te 
para los ciudadanos y 
para los com ercios que 
p artic ip an ” , pues com o 
reconoce “los clientes 
encuentran calidad a bue
nos precios y los em pre
sarios pueden liqu idar 
parte del stock acum ula
do” , y que deja, año tras 
año, m uy buen sabor de 
boca entre los participan
tes.
Este año, com o novedad 
en la feria , los v isitan tes 
se pud ieron  encontrar 
con tres tipos de exposi
tores, los propios de una 
feria del stock, los em 
prendedores y  las nove
dades, donde estos dos 
últim os, m ás que hacer 
negocio  acudían  para 
darse a conpeer. Una am
p liación  que según argu
m enta el presidente de 
FEDECO es para “inno
var” , a lo que continúa,

Los comerciantes ven positivas las acciones de dinamización. / M.S.M.

“lo que funciona no hay 
que cam biarlo , pero si 
m ejorarlo”.

P ro m o cio n e s.
A lo largo  de este 2015, 
FED ECO  ha realizado  
otras cam pañas de fideli- 
zac ión  para el pequeño 
comercio, como es la que 
se realizó  durante los 
m eses de verano , con el 
sorteo de varios cheques 
regalo para aquellos-afor
tunados que realizaron  
sus com pras en los esta
b lecim ientos, de toda la 
p rovincia , adheridos a la 
p rom oción y que luego 
su papeleta resu ltó  ser la 
agraciada.
U nas in ic iativas que 
desde el sector de com er
cio se ve de m anera posi
tiva, pues las consideran  
un alic ien te más para las 
ventas y  que verán  su 
continuidad en 2016 con 
nuevos proyectos para 
seguir con la  d inam iza
ción del pequeño com er
cio tanto en G uadalajara 
com o en el resto  de m u
n icip ios de nuestra p ro 
vincia.

El doble doble de 
Navidad repartirá, 
en los
establecimientos, 
descuentos de 3,5 
y 10 euros

Habrá un único 
premio de 2.400 
euros, que se 
elegirá a sorteo, 
a gastaren un 
solo día

P ruébese un A u d i 
y  lléveselo .
.Ahora puede tener el Audi que espera, 
sin esperar más. Elija su Audi y podrá 
llevárselo puesto y con las mejores 
condiciones, www.audi.es

M o to rsa n
Polígono Mapfre - Euclídes, 13 
28806 ALcalá de Henares 
Te l.9 1877  0835-

Pol. Balconcillo, P - l y P-2, s/n 
19004 Guadalajara 
Tel. 949 20 80 80

A u d i  (
A la vanguard ia  de la técn ica
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Emprende+más y CEOE Cuenca promoverán 

el emprendimiento con una carrera

Será el 13 de diciembre, cuya finalidad será totalmente 
solidaria. La inscripción de cinco euros se destinará a Aldeas 
Infantiles y  al Comedor del Cristo del Amparo de Cáritas

E. deG./Guadalajara

Emprende+Cuenca y CEOE 
CEPYME Cuenca incorporan 
al calendario de carreras popula
res una nueva cita en la que quie
ren cumplir un doble objetivo. 
Por un lado, potenciar el em
prendimiento a través de los va
lores del adetismo popular y a la 
vez tener uñ fin solidario cedien
do la totalidad de la recaudación 
de las inscripciones a entidades 
como el Comedor Social del 
Cristo del Amparo y Aldeas 
Infantiles.
Con este objetivo, el próximo 13 
de diciembre tendrá lugar en 
Cuenca la Carrera Corre y 
Emprende que transcurrirá por 
un circuito totalmente urbano 
con el fin de hacer la cita atracti

va para los participantes del atle
tismo, confiando en que todos 
los ingredientes sumen para 
conseguir una gran participa
ción y lograr una gran recauda
ción con fines solidarios.
Las inscripciones ya están abier
tas a través de la página web del 
Club Atletismo Cuenca y tam
bién se pueden hacer de manera 
presencial en la sede de CEOE 
CEPYME Cuenca, en la aveni
da Reyes Católicos 78 de lunes a 
viernes d e 9 a l 4 y d e l 6 a l 9  
horas, el Vivero de Empresas de 
AJE en Fermín Caballero núme
ro 4 de 9 a 14 horas de lunes a 
viernes* y la sede del Club 
Atletismo Cuenca en el Centro 
Comercial El Mirador.

Las distancias de esta carrera 
serán de 100, 200, 700 y 1.400 
metros para las categorías infe
riores, mientras que los cadetes y 
juveniles se enfrentarán a un cir
cuito de 5 kilómetros y tanto los 
absolutos como los veteranos 
podrán elegir entre esta distancia 
y la de 10 kilómetros, que cons
tará en dos vueltas al circuito di
señado para los 5k.
Otra categoría especial, dentro 
del objetivo de esta carrera de 
potenciar el emprendimiento, es 
la existencia de una categoría de 
mejor empresario tanto para los 
cinco kilómetros como para los 
diez, y en categoría masculina y 
femenina, con premio para los 
tres primeros.

La prueba ha sido organizada 
por CEOE CEPYME Cuenca y 
Emprende+más Cuenca, cuenta 
con la coorgánización del Club 
Atletismo Cuenca. Esta compe
tición es posible gracias al patro
cinio CECAM, el Gobierno 
Regional y el Fondo Social 
Europeo, así como de Caja Rural 
Castilla-La Mancha,Iberdrola y 
Coca Cola.
Por otro lado se han sumado un 
gran número de empresas e ins
tituciones colaboradoras que 
aportan medios materiales y hu
manos para que la prueba sea un 
éxito tales como el 
Ayuntamiento de Cuenca, 
Diputación, AJE Cuenca, 
Solimat, Sm art M ind, La 
Estacada, Club Atletismo 
Tarancón, Bodegas Gardel, 
Bodegas Coronado, Cárnicas 
Jareña, La Venta de Los Montes, 
La Clementina, Parador de 
Turismo de Cuenca, Cárnicas 
Araceli, Centro Comercial El 
Mirador, Segway Cuenca, Puente 
de Rus, McDonalds, Limpiezas 
Zazuela, Embutidos Bricio, 
Dristianda, Servinet, Amstel 
Radler, Bodegas Fontana, Gea 
Aventura, Bolas Sporte, Bulder

Qnk, Delicias de Eladio, Onda 
Cero Cuenca, Ser Cuenca, Cope 
Cuenca, Voces de Cuenca y 
Cuencanews.

Circuito
El circuito será una de los mayo
res atractivos de esta prueba, ya 
que será completamente urbano 
y tanto la salida como la meta es
tará simada en la.calle peatonal de 
Carretería donde también se ins
talarán unos hinchables y poste
riormente a la finalización de la 
prueba se celebrará una comida. 
Todas las pruebas infantiles ten
drán lugar en Carretería, mien
tras que los cinco kilómetros par
tirán de esta calle para salir en di
rección a Cervantes y Fermín 
Caballero, siguiendo por 
Hermanos Becerril y  tomar el 
giro en la Ronda Oeste hasta 
bajar a Reyes Católicos, una vez 
en esta calle se subirá por 
Avenida Castilla-La Mancha y 
José Cobo para llegar a 
Carretería otra vez y completar 
los cinco kilómetros, y  llegar a 
meta, excepto los atletas que se 
hayan apuntado a la modalidad 
10 k, que deberán dar dos vueltas 
a este circuito.

....... rnmmmmmm

¿FACTURA ELECTRÓNICA?
Desde el 15 de enero, es obligatorio el uso de factura electrónica con todas las Administraciones 
Públicas: ministerios, comunidades autónomas, diputaciones y ayuntamientos.

"Tranquilo... Tuca na Gestión las genera automáticamente, 

la actualización es gratuita.

¿A  qué esperas para hacerte con Tu cana? S i M í B

{AHORRA TIEMPO. AHORRA DIHER01 É W
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Gran éxito de la ruta 
de la tapa en otoño

El SAG vende 140 coches 
en su VIII edición

Imagen de la presentación de esta última edición. / M.S.M. Esta edición ha registrado record de ventas./Marta Sanz

De gran éxito, así han ca lificado  los estab leci
m ientos participantes los dos fines de semana 
que ha durado la 12a edición de la Ruta de la 
Tapa, en esta ocasión en su edición de otoño, or
ganizada por la Federación Provincial de Turismo 
de G uadalajara, integrada en CEOE-CEPYM E 
Guadalajara. Los 63 establecimientos participan
tes han visto como sus locales se han llénado du
rante estos días con la demanda de las tapas a 
un euro con veinte.
Así, a lo largo de los dos fines de semana que ha 
durado la 12a Ruta de la Tapa de la provincia de 
G uadalajara, en esta ocasión, en su edición de 
otoño, se han servido alrededor de 34.000 tapas 
y donde han participado establecim ientos de 
Guadalajara, Cabanillas del Campo, Brihuega y 
Sigüenza. Notando una mayor afluencia de 
clientes, tanto de los habituales, como de aque
llos atraídos por las tapas.
Juan Luis Pajares, presidente de la Federación 
Provincial de Turismo de Guadalajara, se ha mos
trado satisfecho de cómo se ha desarrollado la 
12° de Ruta de la Tapa en su edición de otoño, 
pues ha devuelto la vida a las calles y estableci
mientos de la provincia y donde se ha aprovecha
do el buen tiem po para d isfrutar de estas d e li
cias de la gastronomía alcarreña 
La Ruta de la Tapa, que fue creada para dinam i-

está organizada por la Federación Provincial de 
Turismo de G uadalajara, CEOE-CEPYM E 
Guadalajara con la co laboración de la 
Diputación Provincial de Guadalajara y los ayun
tamientos de las localidades donde hay estable
cimientos participantes.

Cartel anunciador del evento. / É. de G.

El VIII Salón del Automóvil de Guadalajara, ha finaliza
do, con gran satisfacción por parte de los concesiona
rios participantes por ios excelentes resultados obteni
dos en el mismo. Concretamente, se han cerrado, de 
una manera directa, durante los cuatro días que ha du
rado el Salón, 140 operaciones de vehículos que abar
can todas las tipologías posibles, desde utilitarios hasta 
todo-terrenos, pasando por los de perfil más familiar. 
Unas cifras que han superado a las 86 unidades vendi
das en la edición de noviembre del año pasado. Ventas 
que se repartieron al 50% entre vehículos nuevos y ve
hículos ya matriculados, destacando un 30% del total 
para vehículos con una antigüedad inferior al año y con 
un valor medio, que rondaban los 16.000 euros.
Así mismo también destacar que más del 70% de las 
ventas fueron financiadas, bien por las distintas finan
cieras de marca así como por la entidad de financiación 
Santander Consumer, presente en el evento y a su vez 
financiera de algunas de las marcas allí presente. Este 
alto porcentaje de financiación estaría motivado princi
palmente por el importante esfuerzo de las marcas y de 
las entidades financieras de ofrecer importantes des
cuentos y servicios financieros asociados a la financia
ción que en muchos casos ha producido que clientes 
que deseaban adquirir su vehículo al contado, modifi
casen su criterio eje compra, pasando a financiar parte 
del mismo y aprovecharse de las ofertas excepcionales. 
Más de 1 50 fueron los vehículos que permanecieron 
expuestos, en el interior del pabellón que facilitaron a 
los compradores el poder ver gran cantidad de mode
los en un solo espacio.
En cuanto al número de visitantes, los concesionarios 
han advertido que fue el sábado, el día que más públi
co se acercó hasta el pabellón multiusos de Guadalajara 
para ver los modelos expuestos. Destacando, además 
de los coches vendidos, las más de 500 informaciones 
facilitadas a personas interesadas en los productos ex
puestos, lo que da unos datos aproximados de afluen
cia de público de 5.000 personas.
Una feria que está completamente consolidada en la 
ciudad y que durante los cuatro días que ha permaneci
do abierta, ha contado con una constante afluencia de 
público que se acercaba hasta el Pabellón Multiusos de 
Guadalajara en busca de un coche, teniendo la posibili
dad de ver y probar diferentes marcas y tipos de vehícu
los, concentrado en un único y espectacular espacio 
como es el Pabellón Multiusos.
En el VIII SAG, organizado para reactivar el sector de la 
automoción de Guadalajara, han participado 11 conce
sionarios de la ciudad que representaban a 20 marcas y 
donde también han estado presentes la financiera 
Santander Consumer y Show Car, empresa especializa
da en limpieza e higienización de Vehículos.

coyuntura

La confederación de 
comercio regional 
nombra a Lorena 
Gutiérrez nueva 
presidenta de la 
organización sectorial

La Confedera&ión de Com ercio de Castilla-La  
Mancha ha celebrado una reunión de su Junta 
D irectiva, durante la que se ha procedido al 
nom bram iento de la nueva Presidenta de la or
gan ización  sectoria l, Lorena G utiérrez Franco, 
actual Presidenta de la Asociación provincial de 
Com ercio de Toledo, por un m andato de dos 
años.
En el marco de las líneas de trabajo proyectadas 
para este nuevo periodo, los representantes de 
la Confederación de Comercio presentaron una 
propuesta común para la fijación de los doce do
m ingos yTestivos de apertura autorizada al co
mercio en Castilla-La  Mancha para el próxim o 
año 2016, propuesta que fue trasladada a 
CECAM CEOE-CEPYM E Castilla-La  Mancha para 
la realización de este trám ite adm inistrativo 
anual.
Por otro lado, el órgano de gobierno de la 
Confederación de Com ercio de C astilla-La  
Mancha acordó iniciar  una ronda de con tac tos  
con los órganos de la Adm in istración  regional 
con competencias en el sector, principalmente la 
Dirección deTurismo, Comercio y Artesanía, para 
trabajar conjuntam ente y so lic itar la adopción 
de m edidas específicas que impulsen el comer
cio de proxim idad com puesto básicam ente por 
pequeñas y m edianas empresas y autónom os, 
como modelo principal dentro del tejido empre
sarial del sector comercio en Castilla-La Mancha. 
La Confederación de Com ercio de Castilla-La 
M ancha, integrada en CECAM CEOE-CEPYM E 
Castilla-La  M ancha, integra a las cinco 
Asociaciones y Federaciones provinciales de co
mercio de la región, y promueve los intereses de 
las empresas del comercio en Castilla-La Mancha 
como sector estratégico en la economía regional 
y para la creación de empleo.
El sector del comercio comprende en Castilla-La 
Mancha alrededor de 30.000 empresas de co
mercio minorista, y ocupa a cérea de 55.000 tra
bajadores en nuestra región.

Es la presidenta de la provincial de Toledo. / E. de G.

V.
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #95, 1/11/2015.



W l A Y I I  1

Foto de familia de todos los premiados con patrocinadores y autoridades presentes tras la entrega de premios. / Reportaje Gráfico: Óscar Freijo

Marta Sanz/ Guadalajara

El pasado sábado 14 de noviembre tuvo lugar la entrega 
de los Premios Excelencia Empresarial 2015 de CEOE- 
CEPYME Guadalajara. Un acto que premió a las 17 me
jores empresas de la provincia de Guadalajara, entregando 
también una mención especial. Un acto que, en esta edi
ción, se desarrolló en el Hotel Tryp de Guadalajara.
Un acto que congregó a más de 500 personas y que ejercía 
como colofón a su 12° Congreso Empresarial con la cele

bración de tres jornadas formativas que reunieron en torno 
a 300 personas en torno a la temática jurídica, el aprendha- 
je y desarrollo, así como la búsqueda de nuevas sinergias 
empresariales.
La entrega de premios, fue un homenaje a todos los em
presarios de la provincia de Guadalajara, destacando las 18 
empresas premiadas, en la que destaca, como es tradicio
nal, la Empresa del Año, Logiters.
Una entrega de premios que discurrió de form a agrada

ble, donde los más de 500 asistentes pudieron disfrutar 
de un suculento menú en compañía de amigos y cono
cidos, todo, en un am biente distendido y  de gran cor
dialidad.
Un acto, el de la  entrega de los prem ios Excelencia 
E m presarial 2015 de CEO E-CEPYM E G uadalajara 
en el que los asistentes pudieron disfrutar de la actua
ción del m ago Charüe M ag, con el espectáculo 
Paradigma.

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, durante su discurso. '  ■.. mmnrtn- rt ^ , r  a - ■ -a i u iLa consejera de Fomento, Elena de la Cruz, dirigió unas palabras a los presentes.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #95, 1/11/2015.



Premios Excelencia Empresarial 2015

i

____________________________________________ Economía 13

Empresa con mayor contratación de trabajadores
Recoge: Yolanda Eguiluz, directora de RRHH

CONWAY-THE CONVENIENCE COMPANY
Patrocina: JCCM

Empresa con mayor proyección empresarial
Recooe: Santiaao Vicente Moranchel. director aeneral

FACTOR CINCO SOLUCION
Patrocina: Ruiz Ayucar y Asociados

Empresa familiar FRANCISCO DE LUCAS E HUOS Empresa con mayor esfuerzo en formación WITZENMANN
Recogen: Francisco de Lucas y Feliciana Jiménez, fundadores. Francisco de Lucas, director Patrocina: Ibercaja Recoge: Ana Bazán, directora de personas y comunicación interna Patrocina: Guadaform

ROTUFORM
Patrocina: Audi-Motorsan

Organización empresarial
Recoge: Demetrio Quiles, presidente

ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE TALLERES DE REPARACIÓN DE VEHICULOS
Patrocina: Ayuntamiento de Guadalajara

Empresa con mayor desarrollo tecnológico
Recogen: Hilario y Jesús Carpintero, gerentes

CERVEZAS ARRIACA
Patrocina: Fundación CEEI de Guadalajara

Emprendedor
Recogen': José Ángel Santiago y Jesús León, fundadores

GRUPO HYDRO ALUMINIUM IBERIA SAUEmpresa con mayor expansión internacional
Recogen:íñigo Aranguren, consejero delegado, Ramón González, director de planta, Sandra Beneyto, directora 
financiera Patrocina: Uberbank

Morara
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RECUPERACIONES CASAL
Patrocina: Gas Natural Castilla-La Mancha

Empresa mas respetuosa con el medio ambiente
Recoge: Francisco Salinero, gerente

Innovación empresarial
Recoge: Santiago Muelas, director general

AMERICAN BUILDING SYSTEM (ABS)
Patrocina: El Corte Inglés-HipercorGuadalajara

CALDERON SPORT 
Patrocina: Caja Rural Castilla-La Mancha

Empresario autónomo
Recoge: María Fernández Ruiz, gerente

Mm h Nr m h W

MARÍA FERNÁNDEZ RUIZ (CUCUMIGOURMET JAMS) Establecimiento comercial 
Patrocina: Palletways Recoge: Raquel Cobo

Empresa con mayor esfuerzo en PRL
Recoge: Alicia Moreno, responsable de PRL, Calidad y Medio Ambiente

HOCENSA EMPRESA CONSTRUCTORA
Patrocina: Telefónica

Producto empresarial
Recoge:Daniel Sanz, CEO

GLOBOS VIENTO ZERO
Patrocina: BMWAutoPremier

Empresa turística
Recoge: Roberto Toledano, gerente

LA FUENSANTA
Patrocina: Grupo Efinnnova-Exco

c.u m uRAL
Patrocina: CaixaBank

Proyecto____
Recoge: Antonio Zahonero, presidente
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Mención especial
Recoge: Ramón Molina, director

LOGITERS
Patrocina: Diputación Provincial de Guadalajara

COLEGIO DIOCESANO-CARDENAL CISNEROS Empresa del Año
. Patrocina: CEOE-CEPYME Guadalajara Recoge: Luis Marceñido, director

AMtoPremj

termos
'xcelencia. ,

Elalcade de Guadalajara habló del plan de'empleo para los desempleados de la ciudad.

Luis Marceñido, director de Logiters, agradeció el premio a la Empresa del año.

Premios
e x c e le n c ia ,  

i empresarial

José Manuel Latre, destacó la fortaleza de las empresas de la provincia de Guadalajara. El mago, Charlie Mag, amenizó la velada con sus trucos de magia.
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empresa

E. de G./Guadalajara 

El Centro Europeo de. 
Empresas e Innovación 
(CREI) Albacete, ha acogido el 
XIV Foro Regional de 
Inversión de la Red Goban 
(Red Business Angels de 
Castilla-La Mancha).
Puesta en marcha por los 
CEEIs de Albacete, Gudad 
ReafGuadalajarayTalaverade 
la Reina-Toledo, con el apoyo 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Goban 
tiene como objetivo principal 
la búsqueda de financiación al
ternativa para proyectos con 
alto grado de innovación y ex
pectativas de crecimiento, a tra
vés de inversores privados dis
puestos a involucrarse en nue
vos proyectos, y aportando, no 
sólo capital, sino también 
know-ho\g experiencia y con
tactos, dando lugar a nuevas 
empresas solventes, eficientes y 
competitivas en nuestra región. 
En la presentación del XTV 
Foro Goban, Angel Prieto, 
Director de CEEI Albacete y 
de la Red Goban CLM ha se
ñalado que elFóro pretende ser 
un punto de encuentro entre

La Red Goban ha celebrado su 
XIV Foro de Inversión privada
Para proyectos innovadores de Castilla-La Mancha. Con el objetivo de 
acercar la financiación privada a proyectos innovadores. Los 8 
emprendedores seleccionados presentaron sus proyectos

inversores y emprendedores, 
además de un espacio de difu
sión y fomento de la figura del 
Business Angels como medio 
de financiación alternativa para 
proyectos con componente in
novador En la inauguración 
también estuvo presente, Javier 
Rosell, director general de 
Empresas, Competitividad e 
Intemadonalizadóndelajunta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, quienindicó laimpor- 
tanda de este tipo de foros para 
seguir incentivando d  empren
dimiento en la regjón.
En total se han presentado 
ocho proyectos, que previa
mente han sido seleccionados,

Los emprendedores buscaron financiación de los Business Angels/ E. de G.

validados y  tutorizados por los 
diferentes CEEIs delaRegión, 
y que partidpan en este Foro

por su grado de madurez, in
novación, y potencial de creá- 
miento.

Los proyectos partiápantes 
fueron:
Por parte del CEEI 
Guadalajara, Konvive LetLife 
,web que vincula las TICS con 
la convivencia escolar, Yomo 
dynamic, es una bolsa de bebé 
práctica y  poco corriente, de 
CEEI Albacete Geofunding 

- comunidad de apoyo a em
prendedores, Golftenn Go, 
nuevo deporte que se juega 
con palos y  bolas de golf en 
un campo dividido por una 
red; de CEEI Ciudad Real, 
Psicobox, venta on-line de 
cajas temáticas relacionadas 
con d  mundo de la psicología, 
SocialBest, es una app para

iPhone y Android que permi
te crear peñas de lotería; de 
CEEI Talavera de la Reina, 
Madrija Consultoría, Satrtup 
focalizada en el desarrollo de 
de software especializado en 
sector sanitario, Cosatel, in
vestigación, desarrollo y co
mercialización de productos 
prindpalmente del sector sa
nitario y cuidad de la salud. 
Desde la creación de la Red 
GOBAN en d  año 2007 se ha 
conseguido un volumen de fi- 
nandadón privada de más de 
4.500.000 euros en proyectos 
innovadores, con viabilidad 
técnica y económica y alto po
tencial de crecimiento. 
Actualmente, la red cuenta 
conmás de 120inversorespri- 
vados interesados en ideas y 

' proyectos de carácter innova
dor y son más de 125 los pro
yectos que sus consultores 
han estudiado y tutelado para 
enviárselos.
El Foro está cofinanciado por 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y  el 
Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional
(PEDER).

■H ; W

PRODATOS ALCARRIA, S .L  
AvenidaBuendía 11 j Despacho 54 

19GG5 | Guadalajara
info@fxodatosalcarria.es | www.prodaiosalcania.es 

T 949236700
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La sesión resultó muy participativa./ Marta Sanz

Azuqueca recibe la segunda 
edición de Top Dirección
Esta form ación está dirigida a directivos y  mandos 
intermedios de las empresas

E. deG./Guadalajara

La segunda edición de los con el seminario sobre el gestión de equipos’. Este 
Seminarios Top Dirección ‘Liderazgo. Coaching. Más Programa, es fruto de la co
llegó a la provincia alcarreña allá del sexto sentido en la laboración permanente que

mantienen la Fundación 
Caja Rural Castilla-La 
Mancha y su Instituto de 
Innovación, y CEOE- 
CEPYME. Con él se ofrece 
un servicio exclusivo de alto 
nivel formativo para directi
vos de empresas y empresa
rios.
El director territorial de 
Caja Rural CLM, Afrodisio 
García Martín, agradeció a 
CEOE la oportunidad de 
“para trabajar en la mejora 
de la competitividad empre
sarial en Guadalajara. 
Colaboramos, una vez más, 
en el desarrollo de activida
des que son útiles a nuestros 
directivos y empresarios y 
que se van a traducir en una 
mayor competitividad de 
nuestras empresas y en un 
mayor nivel de bienestar en 
nuestros empresarios y di
rectivos”
En este sentido, García 
Martín hizo hincapié en que 
este programa es “necesa
rio” para aquellos empresa
rios que quieran sobresalir 
en su gremio. Según explicó, 
“el talento es lo que marcará

la diferencia entre las em
presas y las organizacio
nes”.
Por su parte, el secretario ge
neral de CEOE-CEPYME 
en Guadalajara, Javier 
Arrióla, resaltó la importan
cia de la formación “tanto 
de los trabajadores como de 
los directivos y mandos in
termedios, pues el mejor ca
pital de las empresas reside 
en sus trabajadores. Ellos 
son los que marcan la dife
rencia”.
El alcalde de Azuqueca de 
Henares, José Luis Blanco, 
incidió en su exposición en 
que “lo importante es con
tar con un tejido empresarial 
fuerte para afrontar el futu
ro con optimismo” y agra
deció tanto a la Fundación 
Caja Rural CLM como a 
CEOE haber llevado hasta 
esta localidad los ‘Top 
Dirección’.

Jornada
La sesión de coaching resul
tó muy participativa para los 
asistentes que, además de 
aprender técnicas de moti

vación, no sólo pará ellos, 
sino para su personal a 
cargo y sus trabajadores, 
también vieron como estas 
técnicas las pueden aplicar 
en su vida cotidiana para 
mejorar sus relaciones so
ciales y  su vida, en general.

Nuevos sem inarios
Los seminarios se llevarán a 
cabo durante los meses de 
noviembre, febrero y marzo 
en las sedes de las distintas 
organizaciones empresaria
les de la región, con dos blo
ques temáticos: uno sobre 
Liderazgo, Coaching y ges- „ 
tión de equipos, a cargo de 
Juan Ignacio Pérez Martín- 
Sequeros, y otro sobre 
Marketing y Redes Sociales, 
por Ana Nieto Churruca.
Estos seminarios están 
orientados a desarrollar en 
directivos, empresarios y 
profesionales de Castilla-La 
Mancha estrategias comer
ciales, habilidades directivas 
ya sea de liderazgo, comuni
cación, gestión de equipos, 
motivación y a la comercia
lización.

I

la, 25-B, Guada ara ■a ene:amos en Avenida de Casti

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #95, 1/11/2015.



18 Economía

Habitación doble uso individual: 

Habitación doble:

Precio del menú convenciones:

Valores añadidos
• 1 mejora de habitación a categoría superior por cada 15 habitaciones.

• WIFI gratuito.
• 50 % Descuento en Sala plenaria.

• Café permanente en sala o 1 café pausa dulce sin coste.
• Habitación para visita de prospección gratuita.

í¿r* ^ í  Pza. del Castillo, s/n 19250 Sigüenza Guadalajara
P a r a d o r e s  T +34 949 39 01 00 • F +34 949 39 13 64 •

siguenza@parador.es
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Marta Sanz/Guadalajara
Aún no has terminado de en
trar en la tienda y, su respon
sable, ya sabe que ofrecerte, 
un vestido, una blusa, un jer
sey, esa camisa que tenías en 
mente, incluso, desde hace 
unos años, con ropa de fiesta, 
desde 29,99 hasta 150 euros, 
un bolso. Cualquiera de estas 
prendas puedes encontrar en 
Fashion Outlet. Su seña de 
identidad, un trato cercano, 
que se ha convertido, en más 
de un caso, en amistad con 
sus clientes. “Hacemos que 
se sientan en su casa”, co
menta Mercedes Mateo, ge
rente de Fashion Outlet, 
quien añade “hacemos que la 
gente se vaya contenta, por lo 
que quien viene una vez, 
suele repetir”.
Un establecimiento que 
nació hace nueve años en 
Guadalajara como un outlet 
100%, donde se vendían pro
ductos de marca de otras 
temporadas con precios con 
un descuento entre el 40 y

Fashion Outlet, un concepto 
diferente de vestir moda
Este establecimiento está ubicado en la calle Francisco M edina, 12 de Guadalajara
60%, pero el paso de los años 
y la demanda de sus clientes 
les ha hecho adaptarse y, ade
más de tener prendas de otras 
temporadas “también tene
mos nuevas colecciones”, 
como afirma la gerente de 
este establecimiento. Se 
puede encontrar “oudet en 
téjanos y productos de oudet 
en marcas como Tommy, 
Valecuatro o El Potro”, a lo 
que Mateo añade, “el cliente 
también puede encontrar co
lecciones nuevas y modelos 
de temporada en firmas”. 
Mercedes Mateo explica que 
en Fashion Oudet, “cada

quince días, hacemos rota
ción de producto”, y además 
nos cuenta que “eso nos per
mite rebajar, aún más, aque
llas prendas que se nos han 
quedado destalladas. 
Productos desde 10 euros de 
marcas y de firmas. Ofertas 
que publidta, durante todo el 
año, en su página de 
Facebook, Fashion Oudet 
Guadalajara, la cual anima a 
visitar y a dar a me gusta, pues 
así “cada vez que ponemos 
ofertas le saltan a nuestro se
guidor”. Un buen medio que 
hace que la gente les conozca 
un poco más, porque como

sigue diciendo esta empresa- 
ña “nos gusta tener, durante 
todo el año, un perchero con 
ropa en oferta”.
Ofertas de las que, como afir
man desde este estableci
miento, puede aprovecharse 
toda la familia, pues hay ropa 
para hombre, mujer y niños, 
“sobre todo en marcas como 
Valecuatro y La Jaca, que 
hacen colecciones para papa- 
niño y mamá-niña”.
Fashion Oudet, un concepto 
diferente de vestir moda a 
precios muy asequibles y con 
un trato cercano que hace 
que quieras volver.
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asesores de empresa

E. de G. / Guadalajara

Un to ta l de 23 alum nos 
se están  form ando para 
resinar en los montes de 
la  p ro v in c ia  de 
G uadalajara gracias a-los 
cursos de resinación que 
ha vuelto  a poner en 
m archa la D iputación en 
T am ajón y en In iésto la  
donde se están im p ar
tiendo clases teóricas y 
prácticas. E l p residen te 
de la D iputación  de 
G uadala jara , Jo sé
M anuel Latre, estuvo en 
In iésto la  para in teresar
se por el d esarro llo  de 
estos cursos cuyos alum 
nos se encuentran  en 
estos m om entos en la 
fase p ráctica  co n o c ien 
do el proceso  de re s in a
ción.
Latre estuvo acom paña
do por la d iputada dele
gada de M edio 
A m biente y D esarro llo  
Rural, Lucía Enjuto, y el 
a lca lde C arlos C abra, 
quienes asistieron  a una 
dem ostración de las téc
n icas para resin ar de la

Latre reafirma el compromiso de la 

Diputación con la actividad resinera
Ya hay 22 personas resinando nuestros montes gracias a los cursos 
anteriores de la Diputación y  en esta edición se están formando otras 
23 personas

m ano de los profesores. 
“E sta es la  cuarta  ed i
ción de esta in ic ia tiva  
que lidera la D iputación 
y que se puso en m archa 
g rac ias  al Serv ic io  de 
Medio Am biente que d i
r ig ía  tam bién  entonces 
L ucía  E njuto , a quien 
tengo  que agradecer, al 
igual que a los trabajado
res, su sensibilidad por el 
cu idado  de nuestros 
m ontes y su p reo cu p a
ción por la gen erac ió n  
de puestos de trabajo  en 
nuestro m edio ru ra l que 
es objetivo que persigue 
el equipo de G obierno

El presidente vio "in situ", el trabajo de estos estudiantes. / Economía de Guadalajara

de la D iputación” , m ani- “Se tra ta  de un o fic io  m en tab lem en te desapa-
festó  el p res id en te  du- duro pero  m uy ligado  a rec ió , y yo me siento or-
rante su visita. nuestra  tie rra  que, la- gu lloso  de que haya sido

desde la  D ip u tac ió n  
desde donde se haya 
dado ese im pulso para su 
re cu p erac ió n ” , apuntó  
resaltando que “en estos 
m om entos hay 22 perso
nas resin an do  nuestros 
m ontes y esperam os que 
cada vez sean m ás l^s 
que se anim en a hacer de 
este o fic io  un m odo de 
v ida” .
“La idea de vo lver a 
tener gen te  en nuestro s 
m ontes resin an do  es un 
m agn ífico  proyecto  que 
ha p erm itid o  o frecer 
una a lternativa de in ser
ción al m ercado laboral, 
a l tiem po  que co n tr ib u 
ye a fija r  p o b lac ió n  y a 
cu id ar nuestro  m edio  
am b ien te” , re sa ltó  el 
m áxim o resp o n sab le  de 
la  Institución  P rovincia l 
que detalló que los alum 
nos se d iv iden  en nueve 
en In ié sto la  y  14 en 
T am ajón . En este sen ti
do, L atre  ag rad ec ió  la 
labor de los profesores y 
el in terés de los alcaldes 
'y concejales.

Concjiciopes especiales • para asociados 
a CEOE CEPYME Guadalajara.
En Aciesias sabemos que cuidando de tu salud cuidas de tu 
negocio. Por eso te presentamos AdeslasNEGO CIO S, un seguro 
sanitario que te ofrece la asistencia más profesional con el mayor 
cuadro médico del país.

-

C B D B
o & r y í v i e í
GUADALAJARA

^SegurSaludX Jg Ití salud, te; vino, tu segu ro

• Calle Sierra fc v a d a j, 19005 Guadalajara 
676 490 831 - info@seqursalud.com '■

Para más información o contratación: 

Adeslas Guadalajara
luán Diges Antón, 21

' 9 - ' s  “ ^ s e g u r o s ,  con domicilio Social en Juan Gris. ¿0-26, .08014, Barcelona (España). CIF: A2801T864. Insulta en el RM de Barcelona, torr® 20481, ¡olio 130,tóaB-64S2.
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emprendf^ Uín..

A  primera hora del sábado tuvo lugar la sesión más teórica de la jomada./ M.S.M.

Gran éxito de la jornada 
coaching-pádel
H a estado organizada por el program a  
Em prende+más de CECAM

donde además de explicar 
los orígenes del pádel, mos
traron como este se con
vierte en un juego de pareja 
donde tienes que contar 
con las habilidades del otro, 
así como sus puntos débiles 
para poder llegar al resulta
do final deseado.

Torneo de pádel
Las clases teóricas de la I 
jornada de coaching y pádel 
del programa
Emprende+más de 
CECAM culminaron con 
un torneo de pádel, en el 
que los participantes pudie

ron poner en práctica lo 
aprendido durante la jorna
da. Así, en la sesión del sá
bado se jugó la fase clasifi- 
catoria para el domingo 
jugar las semifinales y fina
les, resultando ganadores, 
en categoría masculina, 
Francisco José Hernández 
y jo sé Miguel Flores.
La pareja femenina ganado
ra fue la formada por Silvia 
Mazzoli y Marisa Jiménez, 
mientras que los ganadores 
de la categoría de mixto fue
ron Arrate Cáceres y Luis 
Torre.
Una jornada formativa di

ferente donde aunar em
prendimiento y deporte 
como una forma de llegar al 
éxito.
Emprende+más dispone 
de una Web,
www.cecam.es/emprende- 
mas en la que estará toda la 
actualidad relacionada con 
el emprendimiento, tanto 
de Guadalajara como del 
resto de provincias de 
Castilla-La Mancha. Un 
programa que está financia
do por la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha y el Fondo 
Social Europeo.

E. de G. / Guadalajara 

El programa
Emprende+más de 
CECAM, en colaboración 
con CEOE-CEPYME 
Guadalajara y financiado 
por la . Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha y  el Fondo 
Social Europeo, ha desarro^ 
liado junto con Benagui y la 
colaboración del Club de 
Pádel Cabanillas Golf, la I 
Jornada de coaching-Pádel, 
con gran éxito de participa
ción y donde la teoría, im 
partida por Ignacio 
Redondo y José 
Santamaría, así como la 
master class, fueron puestas 
en práctica en la pista con 
un campeonato de pádel. 
Así, tanto Redondo como 
Santamaría contaron a los 
más de 60 participantes, 
como todo, se puede apli

car, ya no solo en la vida dia
ria, en el deporte, sino tam
bién en las empresas y en 
cómo afrontamos la puesta 
en marcha de un negocio. 
Los ponentes hablaron del 
tener, hacer y ser, de las ap
titudes, del sentirse realiza- 

. tener
éxito, tanto en el terreno-  
personal como en el profe
sional. Las elecciones, que 
se hacen de manera cons
ciente, de ver las cosas 
como son y no como cree
mos que son, las emocio
nes, así como la competen
cia, la confianza o el resulta
do, fueron otros de los as
pectos tratados por Ignacio 
Redondo y José 
Santamaría, responsables 
de Benagui durante la pri
mera parte de esta I jornada 
de coaching y pádel para

emprendedores del progra
ma Emprende+más, los 
cuales fueron aplicados al 
pádel donde, al igual que en 
el mundo empresarial, hay 
que reconocer al rival, ver 
sus puntos fuertes y débiles 
y saber crear una estrategia 
para llegar al éxito.

> con una
master classjlmf 
Guillermo Ramón y Juanea 
Dezeo, ambos con amplia 
experiencia como entrena
dores de pádel, además, 
Dezeo, ha sido entrenador 
de la selección española fe
menina de pádel, capitán 
del equipo de Europa y  se- 
leccionador nacional de la 
selección femenina, ade
más de ser consultores de
portivos especializados en 
pádel de Paddle Coaches 
International Academy,

Una jornada de convivencia donde aplicar los conceptos aprendidos. / Marta Sanz

El alcade de Cabanillas estuvo presente en la entrega de premios. / M.S.M.

M  m m & M m
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E. deG./Guadalajara

El salón de plenos del 
Ayuntamiento de Guadalajara 
fiie el escenario de la presenta
ción oficial de la Copa de 
España de Fútbol Sala. El acto 
hestuvo presidido por el alcal
de, Antonio Román, el presi
dente de la Liga Nacional de 
Fútbol Sala, Javier Lozano, el 
presidente de la Federación 
Española . en Castilla-La 
Mancha, Antonio Escribano, 
y  el concejal de Deportes, 
EladoFrájo.
Guadalajara albergará la 
XXVn edición de la Copa de 
España, que se celebrará del 10 
al 13 de marzo de 2016, tras la 
decisión aprobada por lajunta 
Directiva de la LNFS.
El Palacio Multiusos, con una 
capacidad para 5.000 especta
dores, acogerá el torneo estre
lla de la temporada deportiva 
en el Fútbol Sala español. 
También se utilizarán el 
Polideportivo San José o el 
David Santamaría 
Tal y como destacó el alcalde, 
"la fuerte apuesta del 
Ayuntamiento para hacerse 
con la organización de la Copa

Guadalajara, sede de la Copa 
de España de Fútbol Sala
Tendrá lugar del 10 al 13 de marzo de 2016
de España, frente a otras ciu
dades candidatas, fue lo que 
decantó la decisión de lajunta 
Directiva". Recordó además 
que Guadalajara ya albergó en 
la temporada 2010/2011 la 
Supercopa de España.
En este sentido, manifestó que 
"creo que la buena organiza
ción y la predisposición abso
luta mostrada por el 
Ayuntamiento y el Patronato 
de Deportes para atender las 
necesidades planteadas por la 
federación, han sido determi
nantes para que nuestra ciudad 
haya destacado entre otras 
para la organización de este 
evento de primerísimo nivel''. 
Por otro lado, señaló que' 'para 
mí, como alcalde, guadalajareño 
y amante del deporte, es un or

gullo escuchar por parte de las El alcalde agradeció también
federaciones deportivas nado- la asistencia al acto de repre-
nales, que Guadalajara es sino- sentantes de los dos equipos
nimodegarantíayfiabilidad". de Guadalajara que se encuen- 
Guadalajara recoge el testigo tran en 3a división: el Alza
de Ciudad Realy se vestirá de Guadalajara y el
gala para redbir y disfrutar de GuadalajaraSala, que ayúda
los ocho mejores equipos al rán al Ayuntamiento en la or-
término de la primera vuelta ganizadón y  preparativos de 
delaligaregular Equipos que laCopa 
se disputará el título copero, Antonio Román terminó des
actualmente ostentado por el tacando que "en Guadalajara 
vigente campeón del torneo, siempre ha existido mucha afi-
eljaén Paraíso Interior dón por el fútbol sala.
La Copa de España de Fútbol Esperamos ver al Multiusos
Sala atraerá a Guadalajara a Reno de gente durante todos
entre 3.000 y 4.000 personas, los días. Sería una ilusión ver a
Los hoteles ya están Renos. El 5.000 personas disfrutando
impacto económico será de del fútbol sala. Creo que esta-
envergadura. El año pasado, mos asentando los cimientos
en Ciudad Real, los visitantes , necesarios para recuperar la 
dejaron dos miRones de euros, sólida estructura que hace un

tiempo posibilitó que gadores de los odios equipos 
■Guadalajara estuviera en la participantes de 15 añoa 
máxima categoría. No tarda- Por último, anundó que el 28
remos en ver grandes resulta- de diciembre se celebrará el
dos". sorteo en Guadalajara, que
Javier Lozano, presidente de la será televisado y estará abierto
Liga Nadonal de Fútbol Sala, a la dudad,
ha destacado que, aunque la Antonio Escribano, en repre-
elecdóndelasededelaCopa sentadón de la Real 
fue compleja y existían cuatro Federación Española de
ofertas, Guadalajara destacó Fútbol Sala, expresó su satis-
porqué "es sinónimo de fiabi- facdón por el hecho de que 
lidad,y eso es algo muyimpor- "Guadalajara sea el centro del
tante cuando te juegas una re- fútbol sala mundial en
putadón en la que se ha traba- marzo". También transmitió
jado durante mucho tiempo". su gratitud al Ayuntamiento
Lozano, que calificó de "tre- "por facifitar siempre las 
mendo" este evento deporti- cosas" e inddió en el efecto 
vo, inddió en el impacto eco- poátivo que atraer este tipo de
nómico que dejará en la ciu- eventos puede confievar 
dad. Además, habrá una mini- como reclamo para la práctica
copaenlaquepartidparánju- deportiva.

Yo ya tengo el mejor 
sistema de calefacción,

aSdDIQCJS
Asociación Alcarreña de Distribuidores de Gasóleo

w§r
w

Gasóleo calefacción
La energía más interesante de todas

Asegúrate de hacer tus pedidos con los mejores distribuidoresde Guaáalaiara:WWw.GasoléoGuadalaiara.com

Si ya es tu energía, estás de enhorabuena.
Si aún no lo es... ¿a qué esperas? Hazte con ella 
y empieza ya a disfrutar de todas sus ventajas.

delíeno.es-
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E.deG./Guadalajara q y

Un centenar de empresarios, JLiOS Í1UCV2, ÜÍ OM íllllílC lO ll
emprendedores, autónomos, I
directores de recursos huma- -f  -4 9  % y  «  *

P= ” de la inspección de trabajo
asistieron a la jornada infor- I
mativa sobre la nueva progra
mación de ía inspección de U n centenar de empresarios asistieron a la jornada, donde se explicó
Trabajo, organizada por 1 ■ _  . ,  1 1 • . ,  1 1 .  T  r
c e o e -c e p t m e  la nueva program ación de la inspección de trabajo para 2016. La sesión 
Guadaiajara, a través deipro- estuvo organizada por el program a Em prende+m ás de CECAM
grama Emprende+más de A J
CECAM, cofinanciado por el
Fondo Social Europeo (FSE) Roláslá, director territorial de 
y el Gobierno de Castilla-La Inspección de Trabajo y 
Mancha y que ha contado con Seguridad social en Castilla- 
la colaboración de Mutua La Mancha, fue el primero en 
Universal intervenir comentando a los
El objetivo de esta sesión fue presentes, las novedades de la 
la de informar lo que deman- nueva Ley 23/2015 de 
darán, durante 2016, la ins- Inspección de Trabajo donde 
pección en reladón a las reía- destacó, entre otras cosas, la 
dones laborales, contrata- creadón de una oficina nado- 
ción temporal, así como las nal de lucha contra el fraude, 
obligaciones en materia de la creadón de un consejo ge- 
seguridad y salud laboral, neral donde están representa- 
donde entra la formadón de das las administradones, em- 
los trabajadores o la planifi- présanos y sindicatos, así 
cadón de la actividad preven- como el incremento de los re- 
tiva. cursos destinados a la lucha
Para explicar esto, se contó contra la siniestralidad labo
ran tres ponencias. Juan Díaz ral, entre otros aspectos.

Los asistentes se mostraron muy interesados en todo momento. / M.S.M.

A  continuadón, el turno fue 
para la jefa de la inspecdón 
provincial de Trabajo y

Seguridad Social en 
Guadaiajara, María Pita, 
quien se centró en la planifica-

dón de la inspecdón de traba
jo y seguridad social de 
Guadaiajara para este 2016, 
donde se van a centrar en la 
contratadón temporal y el 
tiempo de trabajo, así como 
en la igualdad efectiva entre 
hombres y mujeres, sobre 
todo en lo referido al acceso al 
empleo.
Por su parte y, para cerrar la 
jornada informativa dd  pro
grama Emprende+más de 
CECAM, Roberto Martínez, 
del área jurídica territorial 
zona 5 de Mutua Universal, 
explicó la Orden 
ESS/1187/2015:Los nuevos 
modelos de los partes médi

cos de baja/alta y confirma- 
dón de incapaddad temporal 
Una jomada que estuvo inau
gurada por Javier Arbola, se
cretado general de CEOE- 
CEPYME Guadaiajara, 
quien recalcó la importanda 
de conocer estos detalles para 
que las empresas estén prepa
radas y sepan cómo mejorar 
la situaaón de sus centros de 
trabajo y de sus empleados. 
Arbola estuvo acompañado 
por Daniel Viana, director 
provindal de Empresa, 
Economía y Empleo de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mandia, quien 
hizo referencia a la agilizadón 
de los procedimientos admi
nistrativos para algunas medi
das y el mejor aprovecha
miento de los recursos que se 
está llevando a cabo. Javier Al- 
varez, director de Mutua 
Universal en Guadaiajara, 
también estuvo presente en la 
inauguradón quien lia puesto 
a disposidón de los presentes 
todos los servidos y ventajas 
que ofrece su compañía tanto 
a empresas como a sus traba
jadores.

Más de 400 miembros en 18 países
• Cobertura total en Península e Islas

Máxima FiabíTitr& t^^
> 98,5 % de entregas a tiempo, coi 
y en perfectas condiciones.

LA MAYOR RED 
DE DISTRIBDCn^uyteBccs

DE MERCANCÍA PALETIZffl Palletways
We Deliver

‘AS,

\  n- >

Máxima Transparencia
Confirmación inmediata de entrega vía móvil con 
albarán original del cliente disponible en la web.

Máxima Garantía
Certificaciones: ISO 9001, IS0 14001,
OHSAS 18001 y Sello UNO (Excelencia Empresarial 
de Logística y Transporte).

Servicio de Distribución y Logística 
Inversa en 24 horas desde/hacia
cualquier punto de la Península Ibérica.

Miembro de Palletways 
en Guadaiajara

902882424
www.pa I letways.com

LOSTITITOS
Almacenaje - Distribución 

TRANSPORTE
Avenida La Técnica, 10 
Polígono Comendador 

19200 Azuqueca de Henares 
Guadaiajara

949 265 947
www.tititos.com
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FINCA RÍO NEGRO

Feliz Navidad

Medalla da Oio Medalla de Oro Medalla de Oro . Medalla de Oro
Concurso Internacional Concurso Internacional de Vinos Concurso Internacional Gran Premio Internacional 

Berliin VVine Irophy 2014 Tempranillos al Mundo 2013 Expovina Zurich 2013 Mundus Vini Alemania 2015

Cogolludo ■ Guadalajara
www.fincarionegro.es info@fincarionegro.com Tel: 687978652 - 913022648
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